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東桃谷小学校・勝山小学校学校適正配置検討会議 

 通学路の安全対策専門部会【開催結果】 

 

 

【東桃谷小学校】 

■ 開催日時、場所 

  第１回 令和 6年 8月 28日（水）19時 00分～ 東桃谷小学校 多目的室 

 

■ 議事 

・6/17・22通学路点検からの安全対策の課題及び進捗状況について 

  ・通学路（案）の検討について 

 

◆主な確認事項等 

 ・通学路の決定 

⇒ 安全対策内容は調整中 

・勝山通の通学路の安全対策 

⇒ 勝山地域でも意見が出ているため、共通の場で議論することを確認 

  

◆主なご意見等 

 ・時間帯規制がかかっている個所などを重点的に、警察の立ち番等の対策をしても

らいたい。 

 ・防犯的な面について、警察が把握している情報を共有してもらいたい。 

 ・グリーンラインだけでは不安。子どもたちが通学したくなるような、かわいい画

を路面に施すことを検討してもらいたい。 

 ・勝山通の通学路（歩道）にグリーンラインのような標示や、文字による標示はで

きないのか。 

 

 

【勝山小学校】 

■ 開催日時、場所 

  第１回 令和 6年 8月 1日（木）19時 00分～ 勝山小学校 多目的室 

  第２回 令和 6年 10月 2日（水）19時 00分～ 勝山小学校 多目的室 

 

■ 議事 （添付資料は第２回のみ） 

・8/1通学路の安全対策専門部会からの安全対策の課題及び進捗状況について 

・通学路（案）の検討について 

・通学路の経路および安全対策について 
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◆主な説明事項等 

・通学路の安全対策について 

・新通学路決定までの流れについて 

 

◆主な確認事項等 

 ・通学路の決定（義務教育学校生野未来学園への通学路を新たに 1箇所検討） 

⇒ 安全対策内容は調整中 

・勝山通、疎開道路（東桃谷東西通り）の通学路の安全対策 

⇒ 東桃谷地域でも意見が出ているため、共通の場で議論することを確認 

 

◆主なご意見等 

 ・開校時は警察の立ち番等の対策をしてもらいたい。また、対策を終了する時は、

保護者や地域と調整してもらいたい。 

 ・勝山通に防犯カメラを設置してもらいたい。 

 ・区役所前の歩道の安全対策案を示してもらいたい。 

・義務教育学校生野未来学園への通学路を追加で 1箇所検討してもらいたい。 
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